

Aus dem Rechnungsprüfungsausschuss

Am 24.04.2018 fand in Jünkerath, im Konferenzzimmer Rathaus, eine öffentliche und anschließend nichtöffentliche Sitzung des Rechnungsprüfungsausschusses der Ortsgemeinde Kerschenbach statt.

Aus der öffentlichen Sitzung:

Wahl einer/eines Vorsitzenden des Rechnungsprüfungsausschusses

Sachverhalt:

Entsprechend der Hauptsatzung der Ortsgemeinde Kerschenbach hat der Ortsgemeinderat in seiner Sitzung am 21.02.2018 einen Rechnungsprüfungsausschuss gewählt. Nach § 110 Abs. 1 GemO wählt der Ausschuss ein Ratsmitglied zum Vorsitzenden. Der Vorsitzende wird für die Dauer der Wahlzeit des Gemeinderates gewählt.

Die Wahl der / des Vorsitzenden wird gemäß § 40 GemO durchgeführt.

Beschluss:

Der Ausschuss beschloss in offener Abstimmung zu wählen.

Die folgende Person wurde vorgeschlagen und mit der erforderlichen Mehrheit zum Vorsitzenden des Rechnungsprüfungsausschusses gewählt:

Wolfgang Keller

Aus der nichtöffentlichen Sitzung:

In der nichtöffentlichen Sitzung stand die Prüfung Jahresabschlusses für das Haushaltsjahr 2015 der Ortsgemeinde Kerschenbach zur Beratung und Beschlussfassung an.

Freigabe Pressemitteilung:

Ortsbürgermeister